

XPOS

Kapolres Bersama Pengurus Bhayangkari Singkawang Kunjungi Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan

Cucu - SINGKAWANG.XPOS.CO.ID

Apr 7, 2024 - 11:04



SINGKAWANG - Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K. beserta Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Singkawang, Beserta pengurus Bhayangkari, melakukan kunjungan ke Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan Lebaran dalam rangka Ops Ketupat Kapuas 2024 di wilayah Kota Singkawang, Sabtu (6/4/2024).

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk memastikan keamanan dan kelancaran arus lalu lintas selama periode libur panjang menjelang Hari

Raya Idul Fitri 1445 H / Tahun 2024, Kedatangan mereka juga bertujuan untuk memberikan dukungan moral kepada petugas yang bertugas di lapangan.

Selama kunjungan tersebut, Kapolres Singkawang beserta rombongan melihat langsung kondisi pos pengamanan dan pos pelayanan, serta berinteraksi dengan petugas yang sedang bertugas di sana. Mereka memberikan apresiasi dan dorongan kepada petugas yang melaksanakan giat Pengamanan di Setiap Pos Pengamanan Tersebut.

Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K. Menuturkan, Agar Seluruh Personel Pengamanan Selalu menjaga kebersihan dan kerapian Pos Pengamanan maupun Pos Pelayanan, Jaga kekompakan personel dan sinegritas dengan TNI dan instansi terkait, tetap semangat menjaga keamanan, Layani masyarakat dengan baik, tetap jaga kesehatan dan selalu waspada, Tegasnya

Selain memberikan dukungan moral, Kapolres dan pengurus Bhayangkari juga memberikan bantuan logistik kepada petugas di pos pengamanan dan pos pelayanan. Bantuan tersebut meliputi perlengkapan kesehatan, makanan dan minuman, serta kebutuhan pokok lainnya guna memudahkan petugas dalam menjalankan tugasnya.

Kunjungan tersebut mendapat sambutan hangat dari petugas di lapangan yang merasa diapresiasi dan didukung oleh pimpinan kepolisian serta Bhayangkari, Hal ini juga diharapkan dapat meningkatkan semangat dan kinerja petugas dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Dengan adanya kunjungan dan dukungan langsung dari Kapolres Singkawang dan pengurus Bhayangkari, diharapkan Ops Ketupat Kapuas 2024 dapat berjalan lancar dan aman, serta memberikan rasa nyaman bagi masyarakat yang melakukan perjalanan selama musim libur Lebaran Tahun 2024. (MFA)